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Name: Klasse: Datum:

z oder tz - Regeln

tz nach kurzem Vokal

Nach kurzem Vokal steht tz.

Beispiel: Netz, hetzen, Schlitz

z nach Konsonanten und Doppellauten

Nach Konsonanten steht nur z.

Beispiel: Herz, Schmerz

Nach Doppellauten steht nur z.

Beispiel: Weizen, reizen

Hier steht nie tz oder ck

Nach l, m,n und r steht nie tz oder ck.

Beispiel: Balken, Imker, Tanz, Harz

Nach l, m, n und r,

das merke ja,

steht nie tz und nie ck!

Diese Regel ist schon nett,

nach ei, äu, eu steht nie tz. *
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Name: Klasse: Datum:

Übersicht: Vokale, Konsonanten, Umlaute

Vokale:

Umlaute:

Diphthong:

Konsonanten:

doppelte Vokale:

doppelte Konsonanten:

a, e, i, o, u

ä, ö, ü

au, eu, äu, ai, ei

b, c, d, f, g, k, l, m, n, p, q, r, s, t, v, w, x, y, z, ß

aa, ee, oo

bb, dd, ff, gg, ll, mm, nn, pp, rr, ss, tt

* Regel von Levrai
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